

Oktober 2015

01

Okt

[Inbetriebnahme des neuen Nähautomaten](#)



Am 10. Oktober 2014 erfolgte die Übergabe und Inbetriebnahme des neuen Nähautomaten durch die Firma KSL. Mit dieser Anlage haben wir nun die Möglichkeit, in Abhängigkeit von der Länge und Ausführung täglich bis zu 1.500 Schläuche oder Taschen zu produzieren. Hierbei sind Schlauchlängen bis zu 12 m und einem Ø von 350mm möglich. Somit sind wir nun auch in der Lage, größere Aufträge in kurzer Zeit und hoher Qualität zu erledigen.

[Weiterlesen ... Inbetriebnahme des neuen Nähautomaten](#)

2015